
 
 

Protokollauszug 
aus der 

Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 
der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 06.12.2000 

 
öffentlich 
Top 4.7 DB-Fernverkehrsnetz 

00/SVV/0896 
ungeändert beschlossen 

 
Die Begründung der o. g. DS erfolgt durch den Stadtverordneten Stephan namens der Fraktion 
PDS. 
Beschlusstext: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung beschließt: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, sich gegenüber dem Land Brandenburg (MSWV) und 
der Deutschen Bahn AG für eine stärkere Anbindung Potsdams an das Fernverkehrsnetz der 
Eisenbahn ab 2001 einzusetzen. Dazu ist besonders auf die Nutzungsmöglichkeiten der ab 
Januar 2001 komplett sanierten „Jüterboger Bahn" hinzuweisen. 
Der Oberbürgermeister informiert die Stadtverordnetenversammlung im März 2001 über erste 
Ergebnisse. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Die DS 00/0896 wird 

mit Stimmenmehrheit angenommen, 
bei 3 Stimmenthaltungen. 
 
 


